
◎会長報告－赤津善宣会長
　皆さん、今日は。今日は不順な天候になっており
ますので、体調には注意して戴きたいと思います。
来週 8月 3 日（水）はガバナー公式訪問と夜の例会
になります。リハーサルも先週途中で終りましたの
で、続きを今日行います。宜しくお願い申し上げま
す。それから 7月 23 日（土）に郡山開成山大神宮参
集殿において国際ロータリー第 2530 地区 67 クラブ
2011 － 2012 年度会員増強セミナーが 13 時より開会
点鐘し、16 時に終了致しました。当クラブから本間
副委員長、船橋副幹事、私と 3名で出席し勉強して
参りました。まず、会員が入会して 1年から 4年目
位の退会者が多く会員が減少傾向にあるので会員維
持をしながら増強するように努め、又、職業分類の
未充填職種に注目し、その充填に努め特に若い方で
専門職に従事し企業家で将来性のある入会見込みの
方を推薦するように活動する。2010、7 月～ 2011、5
月年度の会員推移率上位クラブ 3クラブ表彰発表が
ありました。会津若松城南ＲＣ 12 名拡大、会津若
松ＲＣ 7名拡大、富岡ＲＣ 5名拡大との発表でした。
クラブ体験発表は会津若松城南ＲＣ、浪江ＲＣ、い
わき桜ＲＣ、川俣ＲＣの各クラブでした。12 名拡大
した会津若松城南ＲＣさんの会員増強への取り組み
についてお話します。①「毎月入会式」12 名増強を
宣言し自分達にプレッシャーを与えた。② 20 代後半
から 40 代の若い経営者で他経済団体に属していな
い方に声をかけた。③例会に体験出席してもらい先
輩ロータリアンからお声をかけて戴いた。④ロータ
リーの素晴らしさ、先輩ロータリアンとのご縁のあ
りがたさをわかってもらった。以上のようなことで
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した。ロータリーに入って良かった。良い人物に出
合うことが出来た。良い友を得た。と言えるように
なりそしてその人達が新会員をまた育てて行くこと
によりロータリーの歯車は回って行くのです。と言
うお話を聞いて参りました。私からは以上です。
◎幹事報告－山下喜一幹事
・来週 8 月 3 日はガバナー公式訪問になりますが、
食事は例会終了後に予定しておりますので宜しく
お願いします。
・喜多方中央ＲＣより御礼の礼状が渡邉公平ガバナー
ノミニー宛に届いております。
・いわき鹿島、いわき小名浜、いわき内郷各ＲＣの
8月プログラムを回覧中です。
・いわき小名浜、いわき平東各ＲＣの会報も回覧中
です。
・あなたもロータリーに入りませんかという入会案
内も回覧中です。
・ロータリー米山記念奨学会より米山功労クラブと
いうことでいわき勿来ロータリークラブ宛に感謝
状が届いております。それから 4名の方に感謝状
が届いておりますのでお渡し致します。赤津会長、
生駒副幹事、川中会員、鈴木（雅）会員前の方へ
どうぞ。おめでとうございます。

こころの中を見つめよう

　　　　博愛を広げるために

ロータリーソング

4つのテスト　
　　　　　斉藤　　隆  会員

環境保全委員会　渡　辺　　　勉

　環境保全の理解と自然保護の大切さを認識するこ
とを基本としつつ、3月 11 日の東日本大震災により
蒙った地域への環境面の影響を回復し、更に前進させ
る活動にも適宜携わる。この際、社会奉仕委員会、新
世代委員会等と協議協力しながら活動を進める。
国際奉仕委員会　橋　本　慶　紀

　国際奉仕活動を理解し、留学生を通じた国際親善を
図る。
新世代委員会　後　藤　泰　治

　青少年の社会に対する奉仕活動の認識を深めるた
め、磐城農業高等学校インターアクトクラブの育成と
活動を支援すると共に、ロータリークラブとして青少
年の健全な育成と活動に積極的に参加する。
ロータリー財団委員会　金　成　通　之

　ロータリー財団の歴史と使命を会員に理解してい
ただき、地区の寄付目標また行事に貢献する。
米山記念奨学会　髙　木　孝　道

　米山記念奨学会について、新しく入会された会員
をはじめ会員一人一人に更に理解を深めていただき
積極的に協力をお願いする。
会　　　計　白　土　周　一

　適正な支出、次年度に繰り越ないよう厳正な会計処
理に努める。   
ＩＴ委員会　吉　野　文　敏

・クラブの紹介を兼ねたホームページの充実を計り、
会員の情報交換の手段として研究検討を計る。
・次年度のガバナー事務所開設に伴いホームページの
作成運営の検討を行う。
50周年記念実行委員会　鈴　木　修一郎

　2011 年 12 月 5 日に 50 周年を迎えるにあたり、50
周年の記念式典および記念事業、記念誌の発行、磐城
農業高校のインターアクトクラブ創立 40 周年につい
て、実行委員会を組織し、企画の検討に入りました。

１．50 周年記念の記念事業 ( 案 ) について
　(1)　 50 周年記念式典　　

　豪華な式典ではなく、クラブ会員相互の祝い
としたい。
　( 仮予約 ) 日時：平成 23 年 11 月 20 日 ( 日 )、於：
コリーナ

　(2)　記念事業　
　会員よりいろいろな企画案を出してもらい実
行委員会で進める。

　(3)　記念誌の作成　 委員会に一任する。（最小限の
　　範囲で作成する）
　(4)　磐城農業高校インターアクト 40 周年
　　　磐城農業高校と打合せの上進める。
　(5)　事業予算　 

　企画内容を吟味しながら予算立てする。（300
万～ 400 万程度）

◎各委員会報告
◇出席委員会－峯口小委員長
　本日の出席状況は前頁下記の通りです。
◇スマイルボックス委員会－佐久間小委員長
・来週はガバナー公式訪問です。楽しい例会にしま
しょう。児玉、川中、鈴村、富岡、金成、佐久間、
荒川（義）、清水、嵐、渡辺（勉）、後藤各会員及び
渡邉公平ガバナーノミニー、赤津会長、髙萩会長エ
レクト
・地区会員増強セミナーに出席、勉強して来ました。

本間会員
・放射線量計ありがとうございました。

ほうとく幼稚園園長、生駒祐健副会長
・深爪が治り 7月 26 日のいわき勿来ゴルフ愛好会ゴ
ルフ大会で優勝いたしました。　　　鈴木雅之会員
・同大会で準優勝でした。　　　　　　　　山下幹事
・前回の例会休んでごめんなさい。越田和、林各会員
・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　　岩元会員

クラブ協議会（活動計画発表）

クラブ会報委員会　鈴　村　正　人

　例会の内容を分かりやすく、見やすい形でまとめ
て会員に配布していく。クラブのホームページを通
して本例会の活動を紹介していく。
雑誌広報委員会　矢　代　昭　雄

　ロータリー情報が満載されているロータリーの友
誌を会員や地域の人々に目を通してもらうよう努め
ると共にロータリークラブの活動とその主旨を地域
の皆さんに理解されるようＰＲに努める。
スマイルボックス委員会　佐久間　裕　一

　会員の皆様やご家族、職場などでの慶び事や、お
祝い事があった時、お付き合いのある方への励まし
などの時々に、会員皆様の善意と奉仕の精神で浄財
の提供をお願いし、クラブ全体の奉仕活動に役立て
て参ります。
親睦活動委員会　荒　川　義　次

　会員相互の親睦を深め、家族の友好理解を深めて、
多くの会員・家族が出席できる様な楽しい活動にす
る。
職業奉仕委員会　吉　野　文　敏

　職業奉仕がロータリーの原点と認識し会員の職業
倫理を高め職業を通じての貢献を勉強したい。
社会奉仕委員会　冨　澤　藤　利

　本年度は未會有の大震災をもたらした「東日本大
震災」及び「原発事故」を誘発した年であるため、
地域の社会福祉協議会とも連携の上、地域社会奉仕
活動に積極的に関わる活動を行う。
　このため、従来から取り組んできた各支援活動に
加えて地域の要望を汲み上げ、放射線を含めた環境
保全対応を行なうと共に、より地域の期待応えられ
るロータリークラブとなる様行動する。


